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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 

 

Lebensmittelabfälle in Schulmensen in Bremen 

 

Wir fragen den Senat: 

In welchem Umfang werden Lebensmittel aus Schulmensen in Bremen, die für die 
Mittagsverpflegung der Schülerinnen und Schüler vorgesehen waren, nicht verzehrt 
und was geschieht mit diesen Mahlzeiten? 

In welchem Verhältnis steht die Menge des ausgegebenen Mittagessens zur 
Menge des anschließend entsorgten Essens und wie wird dieses ermittelt sowie 
dokumentiert? 

Was unternimmt der Senat, um den Anteil der Lebensmittel aus der mittäglichen 
Schulverpflegung, die nicht in diesem Rahmen verzehrt werden, möglichst ge-
ring zu halten bzw. weiter zu reduzieren? 

 

 

Dr. Thomas vom Bruch, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion 
der CDU 


